

AVISO

Mit der Bitte um Ankündigung!

Medien/Out-of-Home/Gesundheit

## **FreeCard saugt kreatives Blut – BILD**

Anhang zur Meldung unter

<http://presse.leisuregroup.at/freecard/blut>

**Utl.: Führender Ambient Media-Anbieter saugt am 19. Juni 2008 gemeinsam mit dem Roten Kreuz Werbern das kreative Blut aus den Adern und lädt zum Blutspende-Tag in die Schraubenfabrik. Unternehmen mit meisten Spendern erhält Werbekampagne gesponsert.**  
=

(LCG8106 – Wien, 04.06.2008) „Blut, als Konserve nur maximal 42 Tage haltbar, ist das wichtigste Gut des Menschen und mit jeder einzelnen Spende können Leben gerettet werden. Besonders während der EURO 2008 und während der Sommermonate ist der Bedarf besonders hoch“, sagt **Maria Kral**, Marketingverantwortliche des Österreichischen Roten Kreuzes.

Grund genug für FreeCard-Geschäftsführer **Roland Pürzl** und Vertriebsleiter **Christian Hala** einmal mehr für einen Kunden nicht nur die Medialeistung an den derzeit 780 Dispensern zu erbringen, sondern gemeinsam mit dem Roten Kreuz ein kreatives Event zu inszenieren, bei dem sie das Blut der Werber im Visier haben.

Unter dem Motto „In mir fließt kreatives Blut“ lädt der führende Ambient Media-Anbieter am 19. Juni 2008 zwischen 11.00 und 16.00 Uhr Werber, Kreative, Marketer und sonstige Kommunikatoren auf das Firmengelände der FreeCard Medienservice GmbH in der Schraubenfabrik im zweiten Wiener Gemeindebezirk zum Aderlass für den guten Zweck.

„Blutspenden ist nicht nur gesund und wichtig, sondern zahlt sich



diesmal auch wirklich aus“, verspricht Pürzl. Das Unternehmen oder die Agentur mit den meisten Spendern erhält von FreeCard eine Werbekampagne im Gegenwert von über 8.000 Euro als Dankeschön für das Kreativ-Blut geschenkt. Zusätzlich erhalten alle Spender ein T-Shirt mit dem Motiv der Kampagne aus der limitierten Auflage, die gemeinsam mit „Creative Space“ der Wirtschaftskammer entwickelt wurde, als kleines Dankeschön geschenkt. Für Verpflegung ist selbstverständlich gesorgt.

(S E R V I C E – „In mir fließt kreatives Blut“, Blutspende-Tag für das Österreichische Rote Kreuz, 19. Juni 2008, 11.00 bis 16.00 Uhr, FreeCard-Firmengelände in der Schraubenfabrik, 1020 Wien, Lilienbrunnengasse 18, Website: <http://www.freecard.cc>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>.

(Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Sonja Mörth

Tel.: (+43 664) 856 3009, eMail: [moerth@leisuregroup.at](mailto:moerth@leisuregroup.at)